



Archevêque de Montréal

Montréal, 23 novembre 2022

Chères collaboratrices, chers collaborateurs de l'archidiocèse de Montréal,

Je vous écris au sujet de Mgr Roger Dufresne C.S.S.

En raison d'un manquement sérieux à son engagement à la confidentialité dans le cadre du processus de traitement des plaintes de l'archidiocèse de Montréal, selon le serment d'office qu'il a prêté en sa qualité de vicaire épiscopal, j'ai décidé, après vérification des faits, consultation et délibération, de relever Mgr Roger Dufresne de sa fonction de vicaire épiscopal. Cette décision, qui lui a été communiquée le 22 novembre 2022, est effective en date d'aujourd'hui.

Mgr Roger Dufresne demeure toujours prêtre de l'archidiocèse et peut toujours exercer le ministère.

Les démarches sont en cours pour identifier un nouveau vicaire épiscopal aux doyennés pour l'animation des communautés francophones pour la partie ouest de notre diocèse. Entre temps, si des questions touchant le personnel pastoral se présentent, les milieux concernés sont invités à contacter l'abbé François Charette, directeur de l'Office du Personnel Pastoral au fcharette@diocesemontreal.org. Pour des questions d'ordre administratif, on communiquera avec Mgr Alain Faubert, vicaire général et coordonnateur de la pastorale au afaubert@diocesemontreal.org.

Avant d'être une organisation, nous sommes une famille. Prions les uns pour les autres, pour que Jésus-Christ garde notre cœur dans sa Paix et que l'Esprit-Saint nous guide.

Alors que nous marchons ensemble vers l'Avent et vers Noël, demeurons les uns et les autres dans la bienveillance et dans la confiance.

Sincèrement vôtre dans le Bon Pasteur,

+Christian Lépine
Archevêque de Montréal